



EN EL 175 ANIVERSARIO DE LA GESTA HEROICA DE LOS NIÑOS HÉROES

Armenta y Creel acompañan a López Obrador en ceremonia

Defensa. El secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, refrendó que el Ejército se maneja en el marco de la legalidad

MARCO FRAGOSO

El reloj marcaba las 10 de la mañana y el presidente Andrés Manuel López Obrador se dirigía al Altar a la Patria, para presidir la Ceremonia del 175 Aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroes en el Castillo de Chapultepec.

En su trayecto hacia el monumento, López Obrador estuvo acompañado del presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, y del presidente del Senado, el morenista Alejandro Armenta Mier. A Creel se le notaba tenso, pues era su primera aparición pública después de que tomara el cargo a inicios de septiembre.

Contrastando con la tensión del panista, el titular de la Sedena, Luis Crescencio Sandoval; el almirante Rafael Ojeda, secretario de Marina; y una de las corcholatas del Ejecutivo, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, quien portaba un saco blanco y sonreía a las cámaras, caminaban despreocupados.

Armenta, Sandoval y Creel conversaban, mientras por el otro lado el presidente López Obrador dia-

logaba y sonreía con el almirante Ojeda y la jefa de Gobierno.

Metros más adelante, se unió a la caminata la esposa del primer mandatario Beatriz Gutiérrez Müller y el presidente del Poder Judicial, Arturo Zaldívar.

Los cadetes vestidos de negro se mantenían en posición de firmes, mientras el mandatario aceleraba el paso, dejando atrás a su esposa y al ministro Zaldívar.

Al llegar al presidium, el Ejecutivo era ya esperado por miembros del gabinete como Rosa Icela Rodríguez, Rocío Nahle, Tatiana Clouthier y la recién nombrada titular de Educación Pública, Leticia Ramírez, quien hacía su primera aparición pública como secretaria.

Los que resaltaron, pero por su ausencia fueron corcholatas del Presidente: el canciller Marcelo Ebrard, quien no acudió al evento por su gira en Jalisco; y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien se reunió con el líder de los senadores morenistas, Ricardo Monreal.

El secretario de la Sedena, Luis Crescencio Sandoval, fue otro de los asistentes, quien en una breve intervención reiteró que las fuerzas armadas siempre actuarán con apego a la legalidad en cada uno de los actos.

“Para garantizar su protección y defensa ante amenazas que atentan contra su integridad, seguridad y bienestar, con orgullo y satisfac-

ción demos una oportunidad de servir a México, al compartir nuestras experiencias, infraestructura, conocimientos en beneficio de la Guardia Nacional, asimilados y adquiridos a lo largo de 199 años de la creación del Heroico Colegio Militar”, indicó.

Además en su discurso mencionó que el Colegio Militar es un histórico plantel que el próximo año cumplirá 200 años de ser el recinto en el que jóvenes buscan servir a la patria y destacó que en los planteles militares se imparte una educación con igualdad de género.

En su intervención, la cadete de la Guardia Nacional, Karen Pradel Blancas, reiteró el respaldo de la juventud de las fuerzas armadas hacia el presidente y el pueblo mexicano.

“El día de hoy, las fuerzas armadas, Guardia Nacional y principalmente la juventud que integra estas instituciones refrendamos ante el presidente de la República y comandante supremo de las fuerzas armadas nuestra inquebrantable lealtad y compromiso institucional con el pueblo de México”, expresó.

Durante el evento, el presidente Andrés Manuel López Obrador realizó el pase de lista de honor a los cadetes del Heroico Colegio Militar en conmemoración a sus acciones realizadas el 13 de septiembre de 1847.

